

Fecha: 24-01-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Alta convocatoria tiene taller de Zumba en el Estadio La Granja

Pág. : 12
Cm2: 229,6
VPE: \$ 296.851

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

PARTICIPANTES HAN MOSTRADO MUCHA ENERGÍA Y COMPROMISO

Alta convocatoria tiene taller de Zumba en el Estadio La Granja

CURICÓ. Una gran cantidad de personas se han sumado activamente de la iniciativa que se desarrolla en el frontis del principal reducto deportivo de la comuna, consolidándose como uno de los talleres con mayor convocatoria dentro de la programación en vacaciones. La actividad se realiza los días lunes, miércoles y viernes, entre las 20:10 y las 21:00 horas, y es completamente gratuita, gracias a la gestión de la

Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó. El taller es dirigido por la monitora Nicole Pallacal, profesional de destacada trayectoria en el área, reconocida por su experiencia, carisma y capacidad de convocatoria. Su liderazgo ha permitido reunir a numerosas seguidoras y seguidores que, jornada a jornada, disfrutan de la música, el baile y una alta dosis de energía positiva.

BUEN AMBIENTE

El taller de Zumba, vigente hasta el mes de febrero, se ha convertido en una de las instancias deportivas más valoradas por la comunidad, destacando no solo por su impacto en la salud física y mental de sus participantes, sino también por el ambiente de compañerismo y entusiasmo que se vive en cada sesión. Asimismo, durante la presente semana, este taller demostró su compromiso social, sumándose activamente a la campaña de ayuda para los damnificados por los incendios en el sur del país, incrementando la colaboración y la solidaridad entre sus participantes.

De esta manera, el taller del Estadio La Granja continúa posicionándose como una iniciativa integral que promueve el deporte, la vida sana y los valores de comunidad y apoyo mutuo.



Actividad deportiva se realiza tres veces a la semana.